Circuit d'art public de la route du Haut-Pays
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Oeuvres d'art public
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Circuit d’art public du Haut-Pays - 2° édition

Partez a la recherche des timbres-poste géants du Haut-Pays de Kamouraska.

Ils illustrent des éléments identitaires du Haut-Pays, comme la présence de la nation Wolastoqiyik, le
village disparu de Riviere-Manie, la drave, la chasse, la péche la cueillette de champignons ou le temps
des sucres.

Ces 22 ceuvres, fruits du travail des artistes Miguel Forest et Pierre Brignaud, sont accrochées sur des
granges, des hangars ou des batiments municipaux.

Elles ont été réalisées dans le cadre de la 2° édition de 'Appel de projets en art public pour la route du
Haut-Pays de Kamouraska.

Saurez-vous aussi découvrir les 8 ceuvres de la 1° édition ? Indice : ily en a dans les champs autant que
sur des murs...

Search for the giant postage stamps of the Haut-Pays de Kamouraska region.

They illustrate elements of the Haut-Pays' identity, such as the presence of the Wolastoqiyik nation, the vanished
village of Riviere-Manie, the log drive, as well as hunting, fishing, mushroom picking and the sugaring-off season.

These 22 works, by artists Miguel Forest and Pierre Brignaud, are hung on barns, sheds and municipal buildings.

They were created as part of the 2nd edition of the Appel de projets en art public pour la route du Haut-Pays de
Kamouraska.

Can you also discover the 8 works from the 1st edition? Hint: there are some in the fields as well as on the walls...
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Jaseur boréal Nation Wolastoqiyik Camp musical




	Circuit-art-public-Haut-Pays_carte
	Circuit-art-public-Haut-Pays_oeuvres

